



Étape 1

TRAVAUX PRÉPARATOIRES

Pose du réseau de chauffage à distance et réaménagement de la rue du Collège

A l'occasion du chantier entrepris par les Services industriels de Genève, la Ville de Carouge saisit l'opportunité d'accroître la végétalisation, de faciliter la circulation des bus, et d'améliorer le confort des piétons ainsi que la sécurité des cyclistes.

Sur la rue du Collège, les travaux souterrains de pose de chauffage à distance nécessitent le déplacement provisoire des cases de livraison et la suppression des places de stationnement. Une signalétique à destination des piétons sera mise en place.

Les mouvements de circulation restent inchangés pour les vélos, les véhicules ainsi que les lignes de bus. Concernant les itinéraires piétons, ceux-ci sont garantis. Les accès des riverains, des livraisons ainsi que du parking Sardaigne sont maintenus.

Début de l'étape : dès le lundi 19 février 2024

Durée estimée : 2 mois

D'avance, merci de votre patience et compréhension.